



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2016

Interpellation Nr. 25 Sarah Wyss betreffend räumliche Kapazitäten in den Primarschulhäusern Hirzbrunnen und Schoren; schriftliche Beantwortung

P165098

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Hirzbrunnenschulhaus beherbergt zurzeit mehr Klassen als geplant. Es ist vorgesehen, die Belegung im Hirzbrunnenschulhaus mittel- bis langfristig auf die ursprünglich geplanten zwölf Primarklassen zurückzufahren. Zusätzlich benötigte Räumlichkeiten für Primarklassen sollen im Schorenschulhaus (alte plus neue Räumlichkeiten) und mit Temporärbauten bereitgestellt werden.

